



Andacht vor Caritashaus

Langenberg (gl). Gemeinsam haben sie ein Zeichen für den Frieden gesetzt: Zahlreiche Menschen aus der Gemeinde haben vor dem Caritashaus zusammen eine Andacht unter freiem Himmel gefeiert. Diese wurde zum Thema „Maria, Königin des Friedens“ von Diakon Karl-Heinz Klaus gestaltet. Musikalische Unterstützung bot die Blaskapelle Langenberg.

Während der Andacht stand eine gesegnete Marienfigur aus

Holz auf dem Altar, die sonst ihren festen Platz in der Caritas-Tagespflege hat. Deren Gäste hatten sich das Thema der Andacht zusammen überlegt. Die Marienfigur habe sie auf die Idee dazu gebracht, berichtet Pflegedienstleitung Doris Johann-Vorderbrüggen.

Nach der Zusammenkunft auf dem Platz vor dem Caritashaus nutzten die Besucher gern die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen.